



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

Projet de bande riveraine dans le Saint-Henri urbanisé

Saint-Henri, le 7 novembre 2019 - Le Conseil de bassin de la rivière Etchemin (CBE), en collaboration avec la municipalité de Saint-Henri, a débuté l'été dernier le projet Revégétalisation des bandes riveraines du Saint-Henri urbanisé. Ce projet consistait à évaluer les bandes riveraines des propriétaires riverains dans le secteur urbanisé de Saint-Henri, de proposer un aménagement adéquat aux propriétaires et de réaliser ces aménagements, le tout sur une période de 2 ans. Au cours de l'été



2019, 15 plans d'aménagements ont été réalisés pour un total de 527 arbustes plantés. Ces derniers constituent la moitié des plantations prévues sur les rives de la rivière Etchemin. En effet, la revégétalisation se poursuivra l'été prochain afin de réaliser la deuxième partie des plantations et les propriétaires concernés seront contactés par le CBE afin de planifier les travaux pour l'été 2020. Le paillis et la terre utilisés ont été gracieusement offerts par GSI environnement (filiale d'Englobe), une entreprise de traitement de résidus organiques. Nous tenons à remercier la municipalité de Saint-Henri, le ministère des transports du Québec, le ministère de la faune, des forêts et des parcs et GSI environnement pour leur soutien de la réalisation de ce projet. Nous tenons aussi à remercier chaleureusement tous les citoyens participants!

Pour plus d'informations :

France Gagnon, responsable du projet
418-882-0042
agricole@cbetchemin.qc.ca



Forêts, Faune
et Parcs

Québec



Transports

Québec

